
RELATÓRIO DAS ATIVIDADES DESENVOLVIDAS MENSAL 

PRESIDENTE 

 

 

No mês de junho de 2023 realizei as seguintes atividades na função de Presidente da Asudesc: 

• Reunião para ajustes e demandas de todos os eventos de maio, junho, agosto e dezembro; 

• Revisão e acompanhamento dos processos adm da festa de 30 anos; 

• Gestão da festa do II Boteco do Papai e cobrança quanto ao fechamento nas cidades além de Florianópolis que tb 

terá Festa; 

• Gestão e organização da festa de final de ano em cada cidade; 

• Prova do bolo que será servido na festa de 30 anos; 

• Realização de reuniões com a empresa JS sobre a festa de 30 anos, revisão de todos os itens e revisão orçamentária. 

• Reunião com o Darci ( apresentação especial que tevena festa de 30 anos) com repasse sobre a Asudesc e qual será 

o nosso publico, com diversas idades e cidades diferentes; 

• revisão de todos os contratos da festa de 30 anos,  juntamente com assessoria juridica; 

• Fiscalização do andamento das atividades realizadas pelas secretarias; 

• Acompanhamento, organização e deliberação das ações para o bom andamento da sede de Ratones, com visita no 

local e reunião com empresa prestadora de serviços; 

• Acompanhamento e feedback do departamento de comunicação, dentro de cada postagem; 

• Reunião com Diretor Geral do CESFi sobre a doção do terreno em Balneario para Asudesc e reunião com SR Jatyr 

Fritsch Borges. Geógrafo,  especialista em engenharia ambiental, mestre em planejamento territorial e doutorando 

em projetos ambientais para andamento do projeto para ser apresentado na Reunião de Centro em Balneario ; 

• Acompanhamento e cobrança junto as secretarias quanto a atualização constante e repasse das ações da diretoria 

dentro do aplicativo Winker e site da Asudesc; 

• Acompanhamento de e-mails, whats, ligações e reuniões com sócios frente a suas necessidades particulares; 

• Solicitações quanto a atualizações do setor financeiro: balancetes, saldos, planilhas entrada, saída. 

•Participação em Reunião de Conselho de Centro em que teve a votação sobre a cedência do terreno para Asudesc; 

•Revisão de todos os itens que estão no winker com solicitação para secretarias e estagiário realizarem de forma 

continua a atualização de todos os itens para melhor transparência ao nossos sócios. 

• Reunião com Núcleo de acessibilidade da UDESC, com repasse de nossa sócia que possiu deficiência visual que 

apresentou suas sugestões e criticas sobre a festa de 30 anos e como podemos melhorar nas próximas. 

 

Valdirene Barros de Avila 

Presidente Asudesc 

Florianopolis, 03 de julho de 2023 


